Commodities trading

Commodities are basic items of consumption of the worldwide economy. Do you have an opinion on gold, silver or coffee? Act on it!

Commodities are traded around the world on different exchanges and are usually traded as futures contracts, which is an agreement to trade at a set price and set date. On our platforms we provide CFDs, which are contracts, based on the price of an underlying asset, that don’t  grant ownership of the physical goods. Traders like this aspect since you do not have to actually own the asset, yet you can trade them whenever you want.

With the unique variety of CFD’s available at GoTechFx, you can trade a wide range of markets from metals to energies and more.
1. Trade hard or soft commodities on our advanced MetaTrader 4 platform
1. Trade on the go anytime, anywhere with our innovative trading app GoTechFxGO
1. Autotrading solutions available, including Expert Advisors and copy trading platforms
1. Start today with a small amount and trade up to 200:1 leverage available to you
1. Get competitive spreads
1. 24/5 live client support in your language

At GoTechFx you can trade commodities online easily. Try hard or soft commodities trading with the leading broker and enjoy all the benefits that go along with it.

Start trading commodities with GoTechFx and enjoy the benefits of trading with a , award-winning broker! a , award-winning broker!

REGISTER NOW          OPEN DEMO ACCOUNT

What are Commodities

A commodity is a good used in business or on a market. Each commodity, when traded on an exchange, must meet standards and grades. They may each be slightly different, however, ultimately are the same amongst all producers. There are two different kinds of commodities, soft and hard:

Soft commodities – This refers to items that are grown as opposed to mined. For example, agricultural products such as sugar, corn, wheat, coffee and more. Produced  by farmers, these instruments are highly sensitive to climate and weather changes, and have cyclical price patterns dictated by seasons.

Hard commodities – This refers to items that are mined, such as Gold, other precious metals, diamonds and oil, along with other energy products.

Commodity Prices

Various factors can affect the prices of commodities and contribute to their fluctuation significantly.

Supply and Demand – If supply and demand balance out, prices should stay the same. However, anytime the market thinks the supply will be lower due to weather or production cuts, prices tend to go higher, and vice versa; higher supplies tent to lead to lower prices.

Stock and Inventories – Production of these commodity prices can be affected by the following; weather, crop diseases, production issues with staff, political and economic environments which form additional charges such as taxes, trade laws, subsides from governments etc.

Currency Strength – Connections between some of the worlds most traded commodities andForex pairs are common. For example, the Canadian dollar (CAD) is connected to oil trading prices since Canada is a large exporter of oil. If you are aware of these common connections, then monitoring them and trading at the right time are important to making the right decisions in successful trading. It should be noted that most commodities are priced in US dollars, and thus it would be wise to monitor the >dollar index in order to better forecast the price dynamics. We allow forex trading from the same trading platform, so you can use these correlations to your advantage.

Inflation – When there is inflation, the price of a commodity usually changes accordingly.

Why Trade Commodities

Having a variety of commodities in your trading portfolio can be a great addition and can potentially increase returns. Commodities do not pay dividends, at the same time they do not go bankrupt.Some great advantages are:
1. They can protect against inflation; when economies experience inflation, the prices of commodities have a tendency to go up.
1. Profits can be large; commodity CFDs are traded on margin, which means higher potential returns as well as risks.
1. Low startup costs, all you need is your computer and $100
1. Trade from home or on the go with our new app, GoTechFxGO
1. Profit from long or short positions

Ready to start trading commodities with GoTechFx? Register today and enjoy the benefits of trading with a , award-winning broker!

REGISTER NOW          OPEN DEMO ACCOUNT














Продажа товара

Товар является основным элементом потребления мировой экономики. Что вы думаете о золоте, серебре или кофе? Действуйте!

[bookmark: _GoBack]Товары продаются по всему миру на различных биржах и обычно они продаются как фьючерсные контракты, что является соглашением о продаже по установленной цене и установленной дате. На наших платформах мы предоставляем Контракты на разницу цен, которые основаны на цене базового актива и не предоставляют права собственности на физические товары. Трейдерам нравится этот аспект, поскольку вы не должны фактически владеть активами, но вы можете торговать ими, когда вы хотите.

Благодаря уникальному разнообразию Контрактов на разницу цен, доступному в GoTechFx, вы можете торговать широким спектром на рынке, начиная от металлов до энергий и многим другим.
· Торговля твердыми или мягкими товарами на нашей продвинутой платформе MetaTrader 4
· Торговля в дороге в любое время и в любом месте с помощью нашего инновационного торгового приложения GoTechFxGO
· Доступные решения для автотрейдинга, в том числе советники и копировальные торговые платформы
· Начните сегодня с небольшого количества и торгуйте до 200:1 кредитного плеча, доступного вам
· Получите конкурентоспособные спреды
· Живая клиентская поддержка 24\5 на вашем языке

В GoTechFx вы можете легко продавать товары в Интернете. Старайтесь торговать твердым или мягким товарами с ведущим брокером, и пользоваться всеми преимуществами, которые идут вместе с ним.

Начните торговать с GoTechFxGO и наслаждайтесь преимуществами торговли с наградами брокера! Превосходный брокер!

ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ СЕЙЧАС                          ОТКРЫТЬ ДЕМО-АККАУНТ 

Что такое товар

Товар хорошо используется в бизнесе или на рынке. Каждый товар, который продается на бирже, должен соответствовать стандартам и классам. Они могут быть несколько разными, однако, в конечном счете, одинаковы среди всех производителей. Есть два различных вида товаров, мягкие и твердые:

Мягкие товары относится к предметам, которые выращиваются, а не к добываются. Например, сельскохозяйственные продукты, такие как сахар, кукуруза, пшеница, кофе и многое другое. Продукты, производимые фермерами, очень чувствительны к изменениям климата и погоды, и имеют циклические ценовые закономерности, характерные для сезонов.

Тяжелые товары   относятся к предметам, которые добываются. Например, к золоту, и другим драгоценным металлам, алмазам и маслам, наряду с другими энергетическими продуктами.

Цены на товар

На цены на товар, а также на колебания в цене, могут влиять различные факторы.

Спрос и предложение. Если баланс спроса и предложения отсутствует, цены должны оставаться неизменными. Однако в любое время рынок предполагает, что предложение будет ниже из-за погодных условий или сокращения производства. Цены при этом, как правило, выше, и наоборот: более высокие поставки ведут к более низким ценам.

Товарно-материальные запасы. На цену производства этих товаров может влиять следующие: погода, заболевание культур, проблемы производства с персоналом, политическая и экономическая среда, которые формируют дополнительные сборы, такие как налоги, законы о торговле, субсидии от правительства и т. д.

Устойчивость валюты. Соединения между некоторыми из наиболее продаваемых товаров в мире и парами Forex являются общими. Например, канадский доллар (CAD) связан с ценами на нефть, поскольку Канада является крупным экспортером нефти. Если вы знаете об этих общих связях, то их мониторинг и торговля в нужное время важны для принятия правильных решений при успешной торговле. Следует отметить, что большинство товаров оценивается в долларах США, и, поэтому было бы разумно отслеживать индекс доллара, чтобы лучше прогнозировать динамику цен. Мы разрешаем Forex торговать с той же торговой платформы, поэтому вы можете использовать эти корреляции в своих интересах.

Инфляция. При инфляции цена товара обычно изменяется соответственно.

Почему стоит торговать сырьевыми товарами

Наличие разнообразия товаров в вашем торговом портфеле может стать отличным дополнением, и потенциально может увеличить прибыль. Сырьевые товары не выплачивают дивиденды, в то же время они не обанкротятся. Некоторые преимущества:

· Они могут защитить от инфляции; когда экономика испытывает инфляцию, цены на товары имеют тенденцию расти.
·  Прибыль может быть большой; товарные Контракты на разницу цен торгуются на марже, что означает более высокую потенциальную прибыль, а также риски.
·  Низкие затраты на запуск, все, что вам нужно, — это ваш компьютер и 100 долларов США
·  Торговля из дома или в дороге с нашим новым приложением GoTechFxGO
·  Прибыль от длинных или коротких позиций ● Они могут защитить от инфляции; когда экономика испытывает инфляцию, цены на товары имеют тенденцию расти.
·  Прибыль может быть большой; товарные Контракты на разницу цен торгуются на марже, что означает более высокую потенциальную прибыль, а также риски.
·  Низкие затраты на запуск, все, что вам нужно, — это ваш компьютер и 100 долларов США
·  Торговля из дома или в дороге с нашим новым приложением GoTechFxGO
·  Прибыль от длинных или коротких позиций

Готовы начать торговать товарами с помощью GoTechFx?  Зарегистрируйтесь сегодня и наслаждайтесь преимуществами торговли с брокером, удостоенным наград!

ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ СЕЙЧАС                          ОТКРЫТЬ ДЕМО-АККАУНТ




